
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Betreff: [EXTERN]-Bauvorhaben Radweg Karlshöhe und August-Krogmann-Str.
Datum: Montag, 14. Februar 2022 18:18:34

Guten Abend,

hiermit möchte ich meinem Unmut Luft machen.

Ich protestiere gegen die Fällung der Bäume an der Karlshöhe!

Der geplante Radweg auf der Straße ist einfach unnötig, teuer, und für
uns als Familie (mit 2 kleinen Kindern) und die meisten anderen Familien
in diesem Stadtteil unbegreiflich. Und es ist eine Schande, dass dafür
Natur zerstört werden soll!

Der vorhandene Radweg ist sehr gut und bedarf keiner Sanierung!

Die Investitionen könnten viel besser von Berne nach Bramfeld genutzt
werden. Der Pezolddamm und die Berner Chaussee sind für Radfahrer kaum
nutzbar, so schlecht sind die Radwege. Da müssen für diese Arbeiten auch
nicht viele Bäume sterben!

Gibt es Kkeine baumschonende Planung? Warum wird Der Radweg vor Klima-
und Naturschutz gestellt?

Ich hoffe inständig auf eine "grüne" Alternative, oder, dass eine
Sanierung an schlechten Radwegen durchgeführt wird.

Mit freundlichem Gruß




